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1 １２番 １．就学援助及び子育て支援策について 町　　 長

中村　末子 ①5月３０日付の西日本新聞の就学援助記事をみて、町長、教育長の見解はどうだ 教 育 長

ったのか。

②文教福祉の町とする基本的な考え方について。

③他の市町村と比較してこれが違うと考える支援策は何か。

２．TPPへの考え方について 町　　 長

①TPPについての考え方及び町農業に及ぼす影響試算の計算をなされたことは 教 育 長

あるのか。

②学校給食への影響及び生徒への食の安全安心の啓発教育についてはどうな

っているのか。

３．災害対策及び道路整備に関しての総合的整備方針について 町　　 長

①拡幅されず放置してある狭い道路解消の方向性はあるのか。災害対策を含めて。 教 育 長

②狭い道路の本数及び沿線住民とのお話合いはどうなっているのか。

③１０月１６日の大規模訓練の良かったこと、再考すべきことなどの検証はできて

いるのか。

④災害対策道路幅確保の方向性はどうなっているのか。

⑤基本的には歩いての避難だが、高齢化で思慮される車での避難対策は。

４．竹鳩潜水橋架け替えについて 町　　 長

①現在の方針以外の方策は考えられないのか。

2 １４番 １．町民が主役のまちづくり事業について 町  　 長

黒木　正建 ①現在取り組んでいる事業の進捗状況とその問題点及び方策について。

　（１）高鍋駅及び周辺の整備

　（２）竹鳩橋の建て替え

　（３）ふるさと納税

②町長就任中に完了しておきたい事業、及び次期町長に継続してもらいたい事業等

について。

③１２年間の在任期間を終えるにあたって、町発展のために次期町長に期待する

事業等について。

3 ５番 １．防災について 町  　 長

津曲　牧子 ①１０月１６日に行われた総合防災訓練での避難所運営訓練はどのような成果が 教 育 長

あり、また課題があったのか。

②防災士養成事業の成果を伺う。

③小中学校の防災教育の内容、地震・津波対応のマニュアルは改善、改良はなさ

れているのか。

④ひとり暮らしの高齢者・障がい者に対しての対策はできているのか。

２．高鍋図書館について 町  　 長

①今後の図書館の在り方を伺う。 教 育 長

②子どもが利用する図書館として教育長の考えを伺う。

３．町長の３期１２年の町政運営について 町  　 長

①３期の町政運営で町長が特に力を注ぎ実行された事業を伺う。

②「子どもがにぎわうまちづくり」の成果を伺う。
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4 １５番 １．町内体育館施設の現状と今後について 町 　　長

春成　勇 ①町内体育館の現在の使用状況について伺う。 教 育 長

②避難所としての体育館の施設環境整備について伺う。

③予定されている国体の体育館使用競技について伺う。

２．畑田地区区画整理事業に伴う多目的用水ついて 町 　　長

①畑田の多目的用水について、毎年かかる費用について伺う。

②区画整理区域の農地から宅地への転用が進む中、多目的用水の分岐枝管の

処理はどうしてきたのか伺う。

5 ７番 １．商店街の活性化について 町 　　長

岩﨑　信や ①今までの施策に対しての評価は。

②更なる活性化のための施策は。

③商店街自らに期待するものは。

２．観光資源の整備について 町  　 長

①舞鶴公園と周囲の施設の整備の展望 教　育　長

②めいりんの湯周辺は。

6 １７番 １．高鍋町の将来像に繋がる人口減少対策について 町  　 長

青木　善明 ①将来人口の推計は。 教 育 長

②人口減少の要因は。

③若者が働ける将来を見据えた雇用促進の企業誘致は。

④子育て支援に繋がる医療費補助等の拡充は。

⑤定住・移住促進に繋がる住宅補助金等や空き家を活かした活用は。

⑥少子高齢化や核家族化などが進行している状況の中で、将来町や地域に及ぼ

す影響は。

7 ６番 １．学校給食の実態について 教 育 長

岩村　道章 ①学校給食の現状の問題点について伺う

　（１）食材高騰の影響。

　（２）給食費の徴収・滞納等の問題点。

２．消防団について 町 　　長

①消防団報酬の実態について伺う。

8 １６番 １．インフラ老朽化について 町 　　長

八代　輝幸 ①我がまちの公共施設の現状について見える化し、町民に理解していただくための

公共施設白書、その基礎となる固定資産台帳の整備状況について伺う。

②全体像を総合的に見るアセットマネジメントやISO５５０００導入について伺う。

③複式簿記、発生主義の公会計制度の導入を加速させ、資産管理や事業評価に

生かす制度改革について伺う。

２．いじめ問題について 教 育 長

①いじめ認知件数が過去最多となった２０１５年度調査の結果、我がまちのいじめの

認知件数、その内容、取組み状況などについて伺う。

②「いじめ防止対策推進法」の施行から３年余り、我がまちの取組みについて伺う。

③文科省の有識者会議が「いじめを教職員の業務の最優先事項に位置づけ、いじ

めの情報共有が義務であると強調し、懲戒処分にまで言及していますが、「いじめ防

止提言」について伺う。
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9 １１番 １．町道の保全と防犯灯の早期LED化について 町 　　長

後藤　正弘 ①町道保全に関して。

②町内防犯灯のLED化について。

２．こども貧困問題について 町 　　長

①本町のこども貧困率は調査してあるのか。

②こども貧困に対しての、これからの対策は考えてあるのか。

③全国で広がる、こども食堂について。

３．高齢者福祉の充実について 町 　　長

①本町の毎年の高齢化率は、平均何パーセントの伸びか。

②現在、本町の住民介護にかかるお金は、高齢化率に対して何パーセントの伸びか。

③いきいき百歳体操の参加率。

④ノルディックウォーキングの参加率。

⑤楽々体操の参加率。

⑥元気アップ教室の参加率。

⑦高鍋町地域包括支援センターの利用状況について。
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